



Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur **StAZH MM 3.42 RRB 1928/1745**
Titel **Kongresse.**
Datum 14.09.1928
P. 696

[p. 696] Im September 1927 beschloß die Völkerbundsversammlung die Abhaltung eines internationalen Kongresses für Volkskunst vom 7. bis 13. Oktober 1928 in Prag. Das eidgenössische Departement des Innern teilt mit, daß sich der Bundesrat an der Veranstaltung voraussichtlich durch drei Delegierte vertreten lassen werde und daß es den Kantonen freistehe, auf ihre eigenen Kosten Delegierte nach Prag zu entsenden.

Der Regierungsrat,

auf den Antrag der Erziehungsdirektion,

beschließt:

- I. Von der Teilnahme am Kongreß für Volkskunst in Prag wird abgesehen.
- II. Mitteilung an das eidgenössische Departement des Innern durch Kanzleimissiv und an die Erziehungsdirektion.

[*Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/28.03.2017*]